
ПРОТОКОЛ
собрания жителей ул. Парковая п. Новый муниципального образования 

«Муниципальный округ Воткинский район Удмуртской республики» 
по определению параметров инициативного проекта и источникам его 

финансирования

п. Новый 13 ноября 2022 года

Время проведения: 10.00 час.

Присутствующие жители: 6 человек

Собрание открывает Балаганский Александр Николаевич - начальник Территориального 
Управления «Нововолковское».

Приглашенных нет.

Уважаемые жители ул. Парковая поселка Новый, нам необходимо выбрать председателя и 
секретаря собрания. Какие будут предложения?
Поступили предложения: Председателем избрать Балаганского Александра Николаевича, 
секретарем Попову Ирину Владимировну.

Предложение ставится на голосование.

Голосовали: «За» - 6; «Против» - нет; «Воздержались» - нет.

Решение принимается.

Председательствующий:

Уважаемые приглашенные и жители поселка, сегодня на повестку дня ставятся следующие 
вопросы:

1. Информация о конкурсе инициативных проектов.
2. Рассмотрение инициативных проектов: соответствие выбранного проекта 
интересам жителей п.Новый или его части и целесообразность его реализации.
3. Решение о поддержке приоритетного инициативного проекта.
4. Обсуждение вопроса о наличии правоустанавливающих документов на объект 
общественной инфраструктуры.
5. Утверждение суммы финансирования муниципалитета, населения и спонсоров.
6. Информация о возврате сэкономленных средств после проведения торгов.

Повестка ставится на голосование.

Голосовали: «За» - 6; «Против» - нет; «Воздержались» - нет.

Решение принимается.

1. Предеедательсввующжй:

Добрый день, уважаемые жители! Сегодня мы собрались с вами, чтобы определить 
параметры приоритетного инициативного проекта и источники его финансирования. Те 
идеи, что будут оглашены сегодня, разрабатывались инициативными группами после 



проведения предварительных мероприятий. Наша с вами задача заключается в том, чтобы 
рассмотреть предлагаемые инициативные проекты, выбрать среди них приоритетный, 
определить и утвердить размер и источники его финансирования, а также рассмотреть иные 
вопросы, связанные с участием выбранного проекта в Республиканском конкурсе 
инициативных проектов.

Постановили: Принять к сведению информацию о конкурсе инициативных проектов.

Голосовали: «За»-6; «Против»-нет; «Воздержались»-нет

Решение принимается.

2. Председательствующий:

Уважаемые жители, теперь, когда вы решили участвовать в конкурсном отборе, предлагаю 
рассмотреть инициативные проекты, подготовленные жителями.

Более подробно об одном из инициативных проектов нам расскажет представитель 
инициативной группы Попова Ирина Владимировна.

Попова И.В. ознакомила жителей с инициативным проектом, направленным на устройство 
тротуара по ул. Сосновая п. Новый МО «Муниципальный округ Воткинский район 
Удмуртской Республики».

Описание проблемы: улица Сосновая соединяет семь других улиц частного сектора поселка 
Новый. Так как данная улица является основной, то по ней ежедневно проходит большой 
поток как транспортных средств, так и пешеходов. В основном данная улица служит 
маршрутом для передвижения жителей до основных социальных объектов поселка. 
Отсутствие тротуара по данному маршруту в дождливую погоду создает трудности по 
перемещению пешеходов, в том числе детей, идущих в школу, так как дорога с глинистым 
покрытием раскисает и по ней идти можно только в резиновых сапогах, кроме того 
создается опасность жизни и здоровью жителей. Территория рядом с дорогой по 
ул. Сосновая заросла мелким кустарником и бурьяном и имеет неприглядный вид. 
Основная задача проекта по устройству тротуара - сделать передвижение пешеходов по 
данной улице безопасным.

Обоснование предложений: Данный тротуар обеспечит жителям близлежащих домов 
безопасный и комфортный пеший маршрут до основных социальных объектов поселка, в 
том числе детям до Волковской средней школы, детских садов и других образовательных 
учреждений, а также детских площадок.

Ожидаемые результаты: При реализации данного проекта основная улица частного сектора 
п.Новый - ул.Сосновая, соединяющая несколько других небольших улиц, будет безопасной 
и комфортной для передвижения людей к основным социальным объектам поселка. 
Благополучателями станут жители улиц Таежная, Калашникова, Энергетиков, пер. 
Лазурный, ул. Парковая, пер. Зеленый, ул.Березовая, ул.Победы. Число благополучателей 
- 550 человек.

Предварительный расчет: Разработка грунта, прокладка стальной трубы, устройство 
подстилающих и выравнивающих слоев оснований, устройство бетонной дорожки, 



планировка площадей ручным способом, устройство железобетонных лестничных маршей 
общей стоимостью 1 740 000 тысяч рублей. Вы можете ознакомиться с предварительными 
расчетами необходимых расходов.

Планируемый срок реализации: до 31 декабря 2023 года.

Сведения о планируемом финансовом участии жителей и спонсоров: На реализацию 
проекта мы бы хотели привлечь от жителей 180 000 рублей, также дополнительно, на 
финансирование проекта в сумме 180 000 рублей планируется привлечь спонсора.

Сведения о планируемом имущественном и (или) трудовом участии жителей и спонсоров: 
спонсор кроме финансового вклада готов предоставить саженцы для озеленения 
земельного участка вдоль тротуара. Предлагаю при реализации этого проекта населению 
организовать корчевку пней вручную с засыпкой ям от корчевки, валку деревьев с корня 
без корчевки пня и посадку саженцев яблони Роялти. Предварительно имущественный и 
трудовой вклад от населения и спонсоров оценен, согласно калькуляциям, в размере 10% 
от суммы, то есть по 120 000 (сто двадцать тысяч) рублей с каждой стороны.

Необходимый объем средств и источники финансирования: При общей смете проекта 1 740 
000 рублей, предлагаем просить республиканские средства в размере 1 200 000 рублей. 
Определить вклад муниципалитета в размере 180 000 рублей. Размер инициативных 
платежей, то есть общая сумма средств населения и спонсора составит 360 000 рублей.

Место реализации: Проект будет реализован в МО «Муниципальный округ Воткинский 
район Удмуртской Республики», в поселке Новый на земельном участке вдоль дороги по 
ул. Сосновая от перекрестка с ул. Таежная в направлении ул.Центральная.

Спасибо Поповой И.В. за выступление.

Какие еще есть инициативные проекты?

Других инициативных проектов не поступало.

Какие есть вопросы или предложения по представленному инициативному проекту?

Вопросов или предложений не поступало.

Постановили: Принять к сведению информацию об инициативном проекте.

Голосовали: «За»-6; «Против»-нет; «Воздержались»-нет

Решение принимается.

3. Председательствующий: Теперь необходимо принять решение о поддержке 
приоритетного инициативного проекта.

Голосуем. Кто из жителей за устройство тротуара по ул. Сосновая п. Новый МО 
«Муниципальный округ Воткинский район Удмуртской республики».



Голосовали: «За»-6; «Против»-нет; «Воздержались»-нет

По итогам голосования жителями выбран проект, направленный на устройство тротуара по 
ул. Сосновая п.Новый МО «Муниципальный округ Воткинский район Удмуртской 
республики».
Необходимо отразить результаты голосования в подписном листе. Уважаемые жители, 
распишитесь в подписных листах прописав свой ответ словами, а не символами.

Постановили: Поддержать инициативный проект, направленный на устройство тротуара 
по ул. Сосновая п.Новый МО «Муниципальный округ Воткинский район Удмуртской 
республики».

Голосовали: «За»-6; «Против»-нет; «Воздержались»-нет

Решение принимается.

4. Председательствующий: На повестку дня выносится следующий вопрос - наличие 
правоустанавливающих документов на объект общественной инфраструктуры. Для 
подтверждения права собственности на участок дороги, находящийся в границах 
муниципального образования, необходимо предоставить копию выписки из Единого 
государственного реестра недвижимости на земельный участок, на котором будет 
располагаться тротуар. Данный документ в настоящее время находится в процессе 
подготовки и будет предоставлен в декабре 2022 года. Желающие смогут ознакомиться с 
ним.

Постановили:

Принять к сведению информацию о подготовке правоустанавливающего документа.

Голосовали: «За»-6; «Против»-нет; «Воздержались»-нет

Решение принимается.

5. Председательствующий: - Теперь на повестку выносится 5 вопрос - софинансирование. 
По предварительной смете на устройство тротуара необходимо 1 740 000,00 (Один миллион 
семьсот сорок тысяч) рублей. Как уже было сказано, минимальный процент 
софинансирования со стороны населения составляет от 0 до 15%. Нам необходимо 
определиться с уровнем софинансирования в процентном соотношении.

Как было предложено в инициативном проекте, вклад от населения составит 180 000 (сто 
восемьдесят тысяч) рублей, вклад от спонсора также составит 180 000 (сто восемьдесят 
тысяч) рублей. Население и спонсор готовы поучаствовать трудом и материалами в 
устройстве тротуара. Спонсор кроме финансового вклада готов предоставить саженцы для 
озеленения земельного участка вдоль тротуара, а население - корчевку пней вручную с 
засыпкой ям от корчевки и посадку саженцев Яблони Роялти. Имущественный и трудовой 
вклад от населения и спонсоров оценен согласно калькуляциям в размере 10% от суммы, то 
есть 120 000 (сто двадцать тысяч) рублей с каждой стороны.



Председательствующий.: Спасибо. Предлагаю проголосовать. Кто за данное 
предложение?

Голосовали: «За» - 6; «Против» - нет; «Воздержались» - нет.

Решение принимается.

Постановили:

1. При общей смете проекта 1 740 000 рублей, просить республиканские средства в размере 
1 200 000 рублей.
2. Принять к сведению, что вклад муниципального образования будет составлять 180 000 
рублей, что составляет 15% от запрашиваемой суммы.
3. Принять к сведению, что спонсорская помощь составит 180 000 рублей, что составляет 
15% от запрашиваемой суммы.
4. Принять к сведению, что денежный вклад населения составит 180 000 рублей, что 
составляет 15% от запрашиваемой суммы.
5. Принять к сведению, что имущественный и трудовой вклад от населения и спонсоров 
составит 10% от запрашиваемой суммы, то есть 120 000 рублей с каждой стороны.

Голосовали: «За» - 6; «Против» - нет; «Воздержались» - нет.

Решение принимается.

6. Председательствующий: - На повестке вопрос - о возврате сэкономленных средств 
после проведения торгов. В случае уменьшения общей стоимости проекта в результате 
проведения конкурсных процедур при реализации проекта, неиспользованный остаток 
подлежит возврату пропорционально. Это значит, что сэкономленные средства будут 
пропорционально возвращены во все 4 источника - в бюджет республики, бюджет МО, 
спонсорам и жителям.

Есть вопросы?

Вопросов не поступало.

Постановили: Принять к сведению информацию о сэкономленных средствах.

Голосовали: «За» - 6; «Против» - нет; «Воздержались» - нет.

Решение принимается

Председатель: Уважаемые жители ул. Парковая п. Новый, на этом повестка дня исчерпана.

Спасибо всем за внимание и активное участие, а 
лучше.

Председатель собрания

Секретарь собрания

такжеда стремление сделать наш поселок

А.Н. Балаганский

И.В. Попова


